
Raphael Dwamena zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 8. November 2016, 09:15

http://www.bild.de/sport/fussb…bomber-48650272.bild.html

Zitat 

Vielleicht sieht sich der Club genau deswegen wieder in der Alpenrepublik nach einer
möglichen Verstärkung um. Denn wie das Portal sportnet.at berichtet, haben die
Franken Stürmer Raphael Dwamena im Visier. Der 21-Jährige geht derzeit äußerst
erfolgreich für Tabellenführer Austria Lustenau in der zweiten Ösi-Liga auf Torejagd.

Er wurde hier ja schon thematisiert 

Beitrag von „Anna86“ vom 8. November 2016, 09:21

Laut transfermarkt.de

57 Spiele 33 Tore. De weiß wo das Tor steht.

Bin gerade nicht abgeneigt.

Beitrag von „Mar“ vom 8. November 2016, 09:29

Vom Vornamen her passt er ja 
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Beitrag von „hattrick“ vom 8. November 2016, 10:16

Ich dachte wir haben kein Geld?

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 8. November 2016, 10:23

Zitat von hattrick 

Ich dachte wir haben kein Geld?

Richtig sehe auch nicht wie wir den bezahlen wollen vor allem im Winter. Leistungsdaten
klingen interessant würde mir gefallen der Transfer, aber wenn sogar Austria Wien dran ist
dürften wir chancenlos sein.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 8. November 2016, 10:37

Mir zeigt das aber zumindest, daß Bornemann die Augen offen hält.

Beitrag von „patta77“ vom 8. November 2016, 10:44

Zitat von FCNNordkurve 

Richtig sehe auch nicht wie wir den bezahlen wollen vor allem im Winter.
Leistungsdaten klingen interessant würde mir gefallen der Transfer, aber wenn sogar
Austria Wien dran ist dürften wir chancenlos sein.
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Das negative Eigentkapital muss zum 31.12 gesenkt werden, wenn man ab dem 1.1.2017 Geld
aus gibt zählt das schon zur neuen Saison. Könnte ein vorgriff zur neuen Saison sein

Beitrag von „xxlthl“ vom 8. November 2016, 10:57

Ersatz für Burgstaller?

Beitrag von „Clubi“ vom 8. November 2016, 10:59

Zitat von xxlthl 

Ersatz für Burgstaller?

Könnte durchaus sein!

Beitrag von „hattrick“ vom 8. November 2016, 11:04

Zitat von xxlthl 

Ersatz für Burgstaller?

Wahrscheinlich, denn woher soll sonst auch das Geld kommen. :?

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 8. November 2016, 11:42
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.....schon Wahnsinn das man sich Gedanken machen muss ob man sich ihn überhaupt leisten
kann bei einem Marktwert von gerade einmal 200.000 
grrrrrr Bader 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 8. November 2016, 11:48

Verstärkung braucht man so oder so.
Matavz ist nur geliehen und wird wohl bald wieder weg sein.
Burgstaller kann auch nicht wirklich gehalten werden.
Sylvestr kann sich nicht mehr durchsetzen. Vertrag glaube ich sogar aus...
Bleibt nur noch Teuchert als Stürmer übrig. Von daher > wenn es machbar ist.. holen.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 8. November 2016, 11:49

Zitat von RockyFrankenstolz 

.....schon Wahnsinn das man sich Gedanken machen muss ob man sich ihn überhaupt
leisten kann bei einem Marktwert von gerade einmal 200.000 
grrrrrr Bader 

Die "Konkurrenz" ist ja auch mega... Dresden wird auch nicht soviel hinblättern....

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 8. November 2016, 12:36

Bedarf wäre im Sommer mehr als da. Ich gehe von aus wir haben im Sommer keinen einzigen
Stürmer mehr im Kader
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Beitrag von „chewie“ vom 8. November 2016, 13:39

Zitat von ThePunisher84 

Die "Konkurrenz" ist ja auch mega... Dresden wird auch nicht soviel hinblättern....

Dresden sehe ich jetzt auch nicht unbedingt so als Konkurrent. Er wird sich als Farbiger dreimal
überlegen ob er ins Pegida-verseuchte Sachsen gehen will.^^
Ansonsten wird von uns kaum einer was über ihn sagen können, geschweige denn einschätzen.
Grundsätzlich werden solche SPieler aber das zukünftige Beuteschema sein. Frühzeitig
vermeintliche Talente entdecken und für sich gewinnen, mit einem niedrigen Einkaufspreis die
dann ihren Marktwert bei uns steigern. Und hoffentlich wird der Club dann irgendwann mal in
der Lage sein solche Spieler auch zu halten.

Beitrag von „schwengl“ vom 8. November 2016, 16:14

Hört sich jedenfalls gut an,hervorragende Torquote,glaub der wär was!! :hoch:

Beitrag von „Aerml“ vom 8. November 2016, 17:10

Zitat von chewie 

Frühzeitig vermeintliche Talente für sich gewinnen, mit einem niedrigen Einkaufspreis
die dann ihren Marktwert bei uns steigern. Und hoffentlich wird der Club dann
irgendwann mal in der Lage sein solche Spieler auch zu halten.

Alles richtig was du schreibst, Chewie.
Nur, außer den Bauern kann das kein Verein leisten, interessante Spieler langfristig zu halten,
siehe das Beispiel Dortmund in diesem Sommer.
Leute wie Kölns Hector, Horn oder unser Marek sind so gesehen Ausnahmespieler.
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Beitrag von „Zarate_66“ vom 8. November 2016, 17:58

ob er besser als Kutschke ist...?

Beitrag von „olymp69“ vom 8. November 2016, 18:05

Kutschke kommt zurück. Unser neuer Zielstürmer 2017/18, wartet's nur ab. 

Beitrag von „10imWeggla“ vom 8. November 2016, 20:30

Zitat von patta77 

Das negative Eigentkapital muss zum 31.12 gesenkt werden, wenn man ab dem
1.1.2017 Geld aus gibt zählt das schon zur neuen Saison. Könnte ein vorgriff zur neuen
Saison sein

Ein Spieler wird aktiviert mit den Anschaffungskosten und dann abgeschrieben. Er würde
insofern auch vorher das EK nur minimal belasten

Beitrag von „maecglubb“ vom 8. November 2016, 20:48

her mit dem buben. liest sich gut.
fände einen angriff mit salli und dwamena klasse.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 9. November 2016, 08:31
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Zitat von maecglubb 

her mit dem buben. liest sich gut.
fände einen angriff mit salli und dwamena klasse.

und Schwartz als Trainer...

Beitrag von „Zarate_66“ vom 9. November 2016, 08:32

Zitat von olymp69 

Kutschke kommt zurück. Unser neuer Zielstürmer 2017/18, wartet's nur ab. 

Doppelspitze mit Stroh-Engel !!

Beitrag von „Loko“ vom 9. November 2016, 09:07

Hat jemand schonmal 1.Liga Östereich angeschaut.Das ist bei uns Liga 2.Da Niveau ist etwa
Regionalliga.Sogar ein bisschen schlechter.Ich kann mir nicht vorstellen,dass uns der Bursche
weiter helfen kann.Aber ich hab mich ja schon mal bei Burgstaller getäuscht.

Beitrag von „sillygolfer“ vom 9. November 2016, 09:25

Zitat von Loko 

Hat jemand schonmal 1.Liga Östereich angeschaut.Das ist bei uns Liga 2.Da Niveau ist
etwa Regionalliga.Sogar ein bisschen schlechter.Ich kann mir nicht vorstellen,dass uns
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der Bursche weiter helfen kann.Aber ich hab mich ja schon mal bei Burgstaller
getäuscht.

Holt man Spieler aus unteren Ligen, ist das immer eine Gefahr. Talent und Fähigkeiten
diesbezüglich einzuschätzen ist dann Aufgabe von Scouts, Trainern und Sportvorständen.
Hoffen wir, dass unsere da ein gutes Händchen haben.
Auf jeden Fall ist das unser jetziger und künftiger Weg neue Spieler zu bekommen.

Beitrag von „Clubi“ vom 9. November 2016, 12:17

Zitat von Loko 

Hat jemand schonmal 1.Liga Östereich angeschaut.Das ist bei uns Liga 2.Da Niveau ist
etwa Regionalliga.Sogar ein bisschen schlechter.Ich kann mir nicht vorstellen,dass uns
der Bursche weiter helfen kann.Aber ich hab mich ja schon mal bei Burgstaller
getäuscht.

Jetzt mach mal den österreichischen Fussball nicht gar so schlecht.
Da kommen eine Menge guter Fussballer her, wie gerade wir gut wissen.
Vereine wie Rapid, Austria oder Salzburg präsentieren sich zumeist sehr ordentlich in der EL.
Besser oft, wie so mancher deutsche Verein!

Beitrag von „Karbbfm“ vom 9. November 2016, 12:36

Lt. BILD print kommt der eh net. Ist dem Glubb zu teuer, weil er zuviele Tore in Österreichs Liga
2 geschossen hat. Vertrag bis 2018, das kann sich der FCN nicht leisten, ihn herauszukaufen.
Sagt Bornemann.

Beitrag von „maecglubb“ vom 9. November 2016, 12:52
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... so schauts wohl aus. durch das thema geld regeln sich so manche dinge von selbst.

Beitrag von „maigl“ vom 9. November 2016, 12:58

Zitat von sillygolfer 

Holt man Spieler aus unteren Ligen, ist das immer eine Gefahr. Talent und Fähigkeiten
diesbezüglich einzuschätzen ist dann Aufgabe von Scouts, Trainern und
Sportvorständen. Hoffen wir, dass unsere da ein gutes Händchen haben.
Auf jeden Fall ist das unser jetziger und künftiger Weg neue Spieler zu bekommen.

Wenn man Leute aus unteren Ligen holt sollte man aber zuerst mal in die deutsche 3. Liga
schauen, da gibt es meist auch sehr große Talente. Lucas Röser z.B. trifft dort ziemlich
regelmäßig und hat bei Mainz&Hoffenheim wohl auch ne gute Ausbildung in der Jugend
bekommen und auch immer Tore gemacht. Um solche Leute sollte man sich bemühen auch
wenn sicherlich nicht jeder ein Leibold oder Möhwald wird...

Beitrag von „weam“ vom 9. November 2016, 13:03

Zitat von maigl 

Wenn man Leute aus unteren Ligen holt sollte man aber zuerst mal in die deutsche 3.
Liga schauen, da gibt es meist auch sehr große Talente. Lucas Röser z.B. trifft dort
ziemlich regelmäßig und hat bei Mainz&Hoffenheim wohl auch ne gute Ausbildung in
der Jugend bekommen und auch immer Tore gemacht. Um solche Leute sollte man sich
bemühen auch wenn sicherlich nicht jeder ein Leibold oder Möhwald wird...

zuerst einmal müssen wir leider auf das Geld schauen, alles andere ist sekundär. Aus welcher
Liga und welchem Land muss uns vollkommen egal sein, wenn man die maximale Qualität
verpflichten will.
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Beitrag von „Giodagge“ vom 20. November 2016, 19:19

Hat am Wochende einen freisprach geschnürt, jetzt 15 Tore in 18 Spielen

Beitrag von „Andyk“ vom 20. November 2016, 19:22

Zitat von Giodagge 

einen freisprach geschnürt

Was ist das?

Beitrag von „Haribo“ vom 20. November 2016, 19:30

Allerdings kein lupenreiner Freisprach.

Beitrag von „fcnpower“ vom 20. November 2016, 20:32

Zitat von Andyk 

Was ist das?

das frag ich mich auch?!

Beitrag von „Altmeister“ vom 20. November 2016, 20:48
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Zitat von fcnpower 

das frag ich mich auch?!

Tippe auf Autokorrektur von "Dreierpack". 

Beitrag von „Giodagge“ vom 5. Januar 2017, 15:23

Nimmt mit Ghana am diesjährigen African Cup of Nations teil

Beitrag von „Veteran“ vom 10. Januar 2017, 16:22

Zitat von Giodagge 

Nimmt mit Ghana am diesjährigen African Cup of Nations teil

Wäre der was für uns nach dem Burgi-Abgang?

Oder wäre der zu teuer?

Beitrag von „xxlthl“ vom 10. Januar 2017, 16:58

Zitat von Veteran 

Wäre der was für uns nach dem Burgi-Abgang?
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Oder wäre der zu teuer?

Jeder Spieler wäre zu teuer! 

Beitrag von „maecglubb“ vom 10. Januar 2017, 18:26

wir brauchen spieler, die bereit sind selber zu zahlen, um für den glubb zu spielen. a question of
honour.

Beitrag von „xxlthl“ vom 10. Januar 2017, 18:47

Zitat von maecglubb 

wir brauchen spieler, die bereit sind selber zu zahlen, um für den glubb zu spielen. a
question of honour.

Richtig! Und Bader hat es doch vorgemacht, wie es geht! Da wurden IMMER Spieler verpflichtet,
die noch Geld mitbrachten! Wieso geht das jetzt nicht mehr?? Ist ein Armutszeugnis für
Bornemann... 

Beitrag von „DortmunderGlubberer“ vom 11. Januar 2017, 08:51

Warum nicht wie in der Formel 1? Wer spielen will, muss nen potenten Sponsor mitbringen 
[

Zitat von xxlthl 
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Richtig! Und Bader hat es doch vorgemacht, wie es geht! Da wurden IMMER Spieler
verpflichtet, die noch Geld mitbrachten! Wieso geht das jetzt nicht mehr?? Ist ein
Armutszeugnis für Bornemann... 

Beitrag von „WirSindDerGlubb“ vom 12. Januar 2017, 11:47

http://www.spox.com/at/sport/f…bote-seifedin-chabbi.html

Interesse von uns bestätigt, mussten jedoch abwinken, da ein zweitligaspieler Österreichs zu
teuer ist...

Es macht echt keinen Spaß mehr..

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 12. Januar 2017, 11:53

Zitat von WirSindDerGlubb 

http://www.spox.com/at/sport/f…bote-seifedin-chabbi.html

Interesse von uns bestätigt, mussten jedoch abwinken, da ein zweitligaspieler
Österreichs zu teuer ist...

Es macht echt keinen Spaß mehr..
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Hört sich für mich so an, dass Mondpreise für ihn aufgerufen werden. "...sehr sehr gute
Angebote..." Da kann der Club nicht mithalten. Die anderen Teams treiben die Preise in die
Höhe...

Was hat der Präsident von ihm gesagt?

Zitat 

Ein Schnäppchen dürfte Dwamane in jedem Fall nicht werden. Lustenau-Präsident
Hubert Nagel kündigte in den Vorarlberger Nachrichten an. "Da muss so viel Geld her,
dass wir einen neuen Dwamena kaufen können und vielleicht einen zweiten dazu."

http://www.nordbayern.de/sport…-noch-beim-club-1.5609057

Beitrag von „Giodagge“ vom 14. Januar 2017, 02:13

Ich muss mich korrigieren: Es war zwar richtig, dass er bis zuletzt im vorläufigen ghanaischen
Kader für den Africa-Cup stand.
Für das endgültige Aufgebot hat es aber nicht gereicht, er ist bereits zurück bei seinem Verein
Austria Lustenau.

Das Thema dürfte für uns aber so oder so durch sein, u. a. Austria Wien, Sturm Graz und YB
Bern haben Interesse angemeldet.

Beitrag von „Conan O Brien“ vom 14. Januar 2017, 03:37

Zitat von Giodagge 
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Das Thema dürfte für uns aber so oder so durch sein, u. a. Austria Wien, Sturm Graz
und YB Bern haben Interesse angemeldet.

Zitat von WirSindDerGlubb 

Es macht echt keinen Spaß mehr..

Beitrag von „Binoola“ vom 15. Januar 2017, 00:32

Mann sind wir am Arsch... Eigentlich ist nur eine Frage der Zeit wann der Club in der 3. Liga
landet...Und das schlimme ist, dass es so offensichtlich ist.

Beitrag von „Lupo89“ vom 15. Januar 2017, 05:51

Zitat von Binoola 

Mann sind wir am Arsch... Eigentlich ist nur eine Frage der Zeit wann der Club in der 3.
Liga landet...Und das schlimme ist, dass es so offensichtlich ist.

Weil wir diesen Dwamena nicht bekommen, oder wie? Dir ist klar, dass dieser Verein ein
Farmteam der RedBull GmbH ist und dort Geld nicht die größte Rolle einnehmen wird, oder?
Zudem werden wir bei jungen talentierten Spielern eben nicht die einzige Mannschaft oder der
einzige Verein sein, der sich für solche Spieler interessiert. Das treibt den Preis und mit Teams
wie Rapid Wien (Europa - League), Salzburg oder anderen Vereinen können wir halt einfach
nicht mithalten... Überrascht dich das jetzt wirklich?

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 15. Januar 2017, 07:25
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Zitat von Lupo89 

Weil wir diesen Dwamena nicht bekommen, oder wie? Dir ist klar, dass dieser Verein
ein Farmteam der RedBull GmbH ist und dort Geld nicht die größte Rolle einnehmen
wird, oder? Zudem werden wir bei jungen talentierten Spielern eben nicht die einzige
Mannschaft oder der einzige Verein sein, der sich für solche Spieler interessiert. Das
treibt den Preis und mit Teams wie Rapid Wien (Europa - League), Salzburg oder
anderen Vereinen können wir halt einfach nicht mithalten... Überrascht dich das jetzt
wirklich?

Du verwechselst Lustenau mit Liefering!

Beitrag von „Giodagge“ vom 15. Januar 2017, 07:26

Zitat von Lupo89 

Weil wir diesen Dwamena nicht bekommen, oder wie? Dir ist klar, dass dieser Verein
ein Farmteam der RedBull GmbH ist und dort Geld nicht die größte Rolle einnehmen
wird, oder? Zudem werden wir bei jungen talentierten Spielern eben nicht die einzige
Mannschaft oder der einzige Verein sein, der sich für solche Spieler interessiert. Das
treibt den Preis und mit Teams wie Rapid Wien (Europa - League), Salzburg oder
anderen Vereinen können wir halt einfach nicht mithalten... Überrascht dich das jetzt
wirklich?

Lustenau ist kein Farmteam von Red Bull (du meinst wahrscheinlich Liefering). Und es
interessieren sich nicht Salzburg und Rapid für ihn, sondern Austria und Sturm. Aber in der
Sache stimme ich trotzdem zu: dass wir als finanziell angeschlagener Verein
beim Wettbieten um junge, aufstrebende Talente nicht mithalten können, dürfte eigentlich
niemanden verwundern. Deswegen Horrorszenarien von der 3.Liga an die Wand zu malen ist
hysterisch.

Beitrag von „Lupo89“ vom 15. Januar 2017, 08:26
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Stimmt, mit Liefering und Lustenau hatte ich nen Dreher drin  Dennoch ändert sich an der
Grundaussage auch nichts. Auch eine Austria spielt(e) International.

Beitrag von „1manwolfpack“ vom 27. Januar 2017, 20:05

Ist nun beim FC Zürich gelandet. Aber wir sind ja schon frühzeitig im Poker ausgestiegen, da zu
teuer.

http://www.transfermarkt.de/zu…-dwamena/view/news/263043
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